



**Objet : Lettre de remerciements – bourse McLaughlin du doyen**

Chers donateurs au fonds de bourses McLaughlin du doyen,

Mon nom est Pierre-Gilles Blanchard et je suis un finissant du programme de résidence en médecine d'urgence spécialisée. Durant ma formation universitaire, la recherche clinique et celle touchant les aspects opérationnels du système de santé ont été au cœur de mes préoccupations. J'aurai la chance, à la prochaine rentrée universitaire, de poursuivre ma formation à l'Université d'Ottawa où je réaliserai des travaux de recherche sur la prise en charge des patients victimes de traumatismes complexes ou ayant subi un arrêt cardiorespiratoire.

À ce niveau, votre générosité m'est inestimable dans l'atteinte de mes objectifs de formation. Dans un premier temps, le support financier me permettra de me consacrer à ma sur-spécialisation en allégeant le fardeau monétaire associé à de si longues études. Également, le prix McLaughlin du doyen qui m'a été décerné offrira une vitrine à mes travaux, bonifiera significativement mon dossier académique et soutiendra le démarrage de ma carrière de clinicien-chercheur.

Votre touchant témoignage valide les efforts que j'ai déployés ces dernières années en portant le double chapeau de médecin-résident et de chercheur et me motive au plus haut point pour la suite de ma carrière. Votre générosité continuera de me faire honneur et surtout me servira d'inspiration à défendre le bien commun et à participer aux campagnes philanthropiques de notre université lorsque je serai à mon tour établi.

Avec toute ma gratitude,

Pierre-Gilles Blanchard  
R5 Médecine d'urgence spécialisée MD PhD  
MBA